

Le Burundi apprécie les soutiens de la Chine accordés au sport burundais

Xinhua, 24-07-2023 Le Burundi apprécie les différents soutiens apportés par la Chine au sport burundais, a déclaré Samuel Niyubahwe, directeur général des Sports et de la Culture du ministère burundais des Affaires de la Communauté est-africaine (CEA), de la Jeunesse, des Sports et de la Culture, lors d'un entretien exclusif à Xinhua.

M. Niyubahwe s'exprimait à quelques jours de l'ouverture la 31^e édition d'été des Jeux mondiaux universitaires le 28 juillet à Chengdu, chef-lieu de la province du Sichuan, dans le sud-ouest de la Chine. A ce jour, a-t-il indiqué, les autorités burundaises sont "heureuses" de constater que la Chine a toujours manifesté une grande volonté pour la promotion du sport au Burundi. M. Niyubahwe a salué le soutien de la Chine dans l'introduction de "projets innovants" dans le sport burundais, notamment à travers la "naissance de diverses fédérations sportives qui n'existaient pas dans le pays". Il a cité en exemple les bienfaits de la coopération sino-burundaise dans l'introduction et la vulgarisation au Burundi d'une nouvelle discipline sportive : le Wushu (les arts martiaux). La coopération chinoise en matière sportive au Burundi, a souligné M. Niyubahwe, s'est déjà manifestée dans la fourniture des équipements sportifs à la Fédération nationale de tennis au Burundi. M. Niyubahwe a rappelé que les sportifs chinois ont déjà obtenu "beaucoup de médailles" lors des compétitions internationales. "C'est vraiment super pour la Chine, car cette grande nation du sport au niveau mondial a déjà fait des miracles inoubliables dans le domaine sportif", a-t-il observé. L'organisation de grands événements sportifs d'ampleur mondiale, tels que les Jeux olympiques à Beijing ou l'Universiade à Chengdu, "montre que les performances sportives de la Chine au niveau mondial sont excellentes", a-t-il noté.